
Bezugnehmend auf unsere Anfrage in der Sitzung des Finanzausschusses vom 22.09.2020 zum 
Objekt Hardenbergstraße 23 fragen wir die Stadtverwaltung erneut: 
 

1. Wie viele Anfragen für Einmietungen zur Nutzung von Räumlichkeiten in der 

Hardenbergstraße 23 hat es vom 01.01.2017 bis zum 31.08.2019 gegeben? (bitte 

Anfragen einzeln auflisten) 

2. Wie viele dieser Anfragen führten zum Vertragsabschluss? Welche Gründe führten zur 

Ablehnung der Anfragen zu Einmietungen zur Nutzung von Räumlichkeiten? 

 
gez. Eric Eigendorf   gez. Johannes Krause  
Vorsitzender    Finanzpolitischer Sprecher 
SPD-Fraktion Halle (Saale)  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 

http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=17836&voselect=16817

